

# ... Y AMLO sostiene promoción

JORGE RICARDO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador continuó la promoción de las obras de gobierno pese a la veda por la consulta de revocación de mandato.

En Ecatepec supervisó la conclusión de la primera etapa de remodelación del Deportivo Bicentenario "Carlos Hank González", donde según las autoridades se invertirán entre 280 y 300 millones de pesos.

El mandatario acudió pasado el mediodía, acompañado por el Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, el alcalde Fernando Vilchis y el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano, Roman Meyer.

"Este es un municipio con mucha pobreza, con mucha marginación, y se están llevando a cabo estas obras que estamos supervisando, son espacios para que la gente y sobre todos los jóvenes puedan tener estos espacios para el deporte, para la recreación.

"Un saludo a toda la gente de Ecatepec, vamos a seguir trabajando para ellos y para todo el pueblo de México, y en especial para la gente humilde, pobre, para los que viven en colonias marginadas, en las comunidades en los ejidos más apartados del país", señaló el Presidente en un video publicado en Twitter.

En acto fue privado, debido a la veda electoral, y antes de las 10:00 horas fue desalojado el Deportivo por militares, aunque hasta la entrada del recinto llegó un centenar de pobladores que acusaron la falta de agua en Ecatepec y que la alberca, inaugurada hace dos años, sigue sin funcionar.

En tanto, en Iztapala-

pa, López Obrador recorrió instalaciones recreativas del proyecto Utopía que impulsan la alcaldía y el Gobierno de la Ciudad de México.

"Es un sueño convertido en realidad", dijo el mandatario en un video en el que aparece acompañado de la alcaldesa Clara Brugada y de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Es un gran programa, dijo Brugada, para recuperar el espacio público con cultura, educación recreación y deporte.

El video, del que López Obrador aseguró no sería editado, fue grabado en la Utopía Aculco, ubicada en la Colonia Escuadrón 201, que cuenta con una alberca semiolímpica y espacios para diversas actividades, incluido un auditorio.

Brugada dijo que en esas instalaciones se impulsarán proyectos de atención a jóvenes con adicciones, mujeres víctimas de violencia, de rehabilitación para personas con discapacidad y adultos mayores.

"A ver pero, ofrezco como siempre actuar con honestidad, no vamos a cambiar este video, voy a hacer una pregunta a Clara. ¿Cuánto cobran por la entrada a la biblioteca, a la alberca, a estos espacios?", planteó el Presidente.

"Nada, todos los servicios públicos de las Utopías son gratuitos, sólo así la población ejerce sus derechos", respondió la alcaldesa.





■ En Iztapalapa, con la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y la alcaldesa Clara Brugada.

